

## Désignation

### Dénomination de l'édifice

**Maison du peintre verrier Louis-Ernest Haussaire**



©Vialles Jean-Bernard

## Localisation

**Localisation :** Enghien-Les-Bains

**Adresse de l'édifice :** 5 rue Alphonse Haussaire

**Références cadastrales :** AB 68



## Historique

**Date de création de l'édifice :** 1906

**Auteur:** Charles Marchand

**Commanditaire :** Louis Ernest Haussaire

## Description

La maison a été construite en 1906 par l'architecte de Montmorency Ch. Marchand, pour le peintre verrier lillois Louis-Ernest Haussaire. La présence de nombreuses verrières ornant les différentes baies de l'édifice, de styles très différents, laisse à penser que le peintre verrier voulait, en exposant sa production, faire de sa maison une sorte de catalogue que pourraient feuilleter ses visiteurs. Il ne restera que peu de temps dans cette maison, qu'il vend en 1910. La maison a fait l'objet de certaines modifications par ses derniers propriétaires : pour raison de commodité les verrières des pièces du rez de chaussée ont été déposées et conservées. La façade a été enrichie d'une sculpture disposée dans la niche centrale et d'une frise de carreaux de céramique.

*Sources : service inventaire Ile de France*

